
 

 

 

                                    

竹矢小学校の HP（ホームページ）の ORコードです。↑ 

今年度も（これから）更新していきます。↑ 

今年の６月も暑い日が続いています。冷房があるものの、やはり暑い校舎の中での学習は大変

です。熱中症にならないように、水分補給や休憩をこまめにとるようにしています。１６日からはプー

ルで水泳（水遊び）学習を行っています。近年の様な暑さだと、プールに入っていても熱中症にな

る危険があります。十分に注意して学習を進めていきます。 
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松江市立竹矢小学校 学校だより 
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６月２０日に体育館で演劇鑑賞をしまし

た。東京から「トマト座」さんにきていただ

き、「ミクロの三銃士」というミュージカルを

全校で観させていただきました 

7 人でやっているとは思えない、いろいろ

な舞台装置や歌や踊りがありました。 

手拍子・笑い・演者との掛け合いなどもた

くさんある楽しい時間を過ごしました。 

劇中に何度も出てきた『いなくてもいい人

間（生き物）なんていない！』というセリフ

が、心に残っていてくれるといいですね。 

 

 

6月 21日（土）、竹矢小学校の自転車部

のメンバーは自転車大会（鳥取県大会）

にゲスト参加してきました。 

最初に学科テストをして、その後で実技

テストをしました。決められたコースで一

人ずつテストを受けます。緊張と、なれな

い会場と自転車だったこともあって、い

つもの力が出し切れなず、満足はできな

かったようです。 

8 月の全国大会に島根県代表として出

場する予定です。大会に向けて、合宿練

習も行っています。全国大会では、練習

の成果を出せるように頑張ってもらいた

いです。 
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5月 31日（土）に校内運動会を実施しました。晴天の下で、全校

が、赤組・青組・黄組・緑組に分かれて競技と応援をしました。 

運動会当日まで、6年生を中心に各色で応援の準備と練習をし

ました。他にも、各学年では競技種目の練習を、高学年は委員

会ごとに係の準備をしてきました。 

1年生から 6年生まで、一人一人が全力を出し切った素敵な運

動会になりました。 

 

初めて運動会を準備からやって、こんなに大変なんだと

わかりました。ダンスの曲やふりつけ、応援の流れな

ど、たくさんの準備があって、今までの 6 年生は全部や

りきっていてすごいなと思いました。同じ色の人と意見

が合わなくて話し合ったり、放課後練習に参加したり、

大変だったけど楽しかったです。 

６年生の競技は３位だったけど、応えん合戦は練習ど

おりにできたのでよかったです。総合は４位だったけ

ど、応えんグランプリがとれたのでうれしかったです。 

ぼくは運動会で学べたことがたくさんあ

りました。全校をまとめることや、運動

会をおもしろくする工夫などがむずかし

かったです。あまり、まとめることができ

ませんでした。でも、運動会で学べたこ

とを次に生かしていきたいし、次はまと

められるようにがんばりたいです。 

  

 

（６年生の作文より） 

   

   

色長をして、放課後練習やテーマやキャラクター・歌な

どを話し合って決めて伝えることなどの準備をして大変

だったけど、本番で成功したので良かったです。グラン

プリや総合 1 位はとれなかったけど、練習したことをは

っきできたし、全校の人が助けてくれたので、最後の運

動会がいい思い出になりました。 

運動会までの練習で１年～３年生へダ

ンスのふりつけを教えることをがんばり

ました。昼休みに集まってむずかしい所

をたくさん練習したから、ぼくたちは優

勝できたんだなと思いました。放課後練

習でいろいろなことを考えるのは大変

だったけど、みんなと協力してやりとげ

ることができたので、がんばってよかっ

たと思いました。 


